

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. April 2018

Polittalk - Politiker antworten schriftlich auf Fragen



Kürzlich veranstaltete HU-Marketing den 2. Polittalk in Henstedt-Ulzburg. Im bis auf den letzten Platz gefüllten Bürgerhaus saßen Vertreter/innen aus allen Fraktionen und ein Mitglied des Kinder- und Jugendparlamentes auf dem Podium, um über wichtige Zukunftsfragen der Großgemeinde zu diskutieren. Dabei hatten die Zuschauer/innen die Möglichkeit, ihre Fragen auf eine Karte zu schreiben und über das Organisationsteam in die laufende Diskussion einzubringen. „Davon wurde so rege Gebrauch gemacht, dass es leider nicht möglich war, alle Fragen während der Veranstaltung zu beantworten“, bedauert Mitinitiator Dr. Jochen Brems. Wie auf der Veranstaltung angekündigt wurden sämtliche unbeantwortete Fragen anschließend an die Parteien geschickt, um sie schriftlich zu beantworten. „Alle Fraktionen sind

dieser Aufgabe nachgekommen und haben die Fragen, die sämtlich an eine oder zwei bestimmte Parteien gerichtet waren, beantwortet“, freuen sich die Veranstalter von HU-Marketing.

Wer die Fragen und Antworten lesen möchte, ist ab sofort herzlich eingeladen, die Homepage www.hu-marketing.de aufzurufen, und sich die Statements unter dem Link „Nachlese zum 2. Polittalk“ anzusehen.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 26. April 2018

[Gleichstellung und Gewinnung von Fachkräften gehören zusammen: Neue Girls' & Boys' Day Aktionen in Henstedt-Ulzburg](#)

Henstedt-Ulzburger Unternehmen und die Verwaltung der Gemeinde wissen: Um dem Fachkräftemangel zu begegnen und die besten zukünftigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu gewinnen, sind kreative Aktionen notwendig.

Beim Aktionstag „Girls‘ Day“ am 26. April 2018 „schnupperten“ Schülerinnen und Schüler wieder bei Betriebserkundungen und Mitmachaktionen in die unterschiedlichsten Berufsfelder hinein und informierten sich über Praktikums-, Ausbildungs- und Studienplätze. Ziel des Aktionstages ist es, den Mädchen vor allem die technischen, naturwissenschaftlichen und handwerklichen Bereiche näher zu bringen und den Jungen Einblicke in pflegerische und erzieherische Berufe zu ermöglichen. Denn nach wie vor entscheiden sich Mädchen überproportional häufig für ein „typisch weibliches“ Berufsfeld oder Studienfach, ohne die ganze Bandbreite des Berufsspektrums zu kennen. Und Jungen wählen seltener den Beruf des Krankenpflegers oder Erziehers.

[Weiterlesen ... Gleichstellung und Gewinnung von Fachkräften gehören zusammen: Neue Girls' & Boys' Day Aktionen in Henstedt-Ulzburg](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 26. April 2018

Ergebnisse der Kommunalwahl live im Ratssaal und Internet verfolgen



Am 6. Mai 2018 ist Kommunalwahl! Neben der allgemeinen Wahlberichterstattung in Funk und Fernsehen haben die Bürgerinnen und Bürger aus Henstedt-Ulzburg auch die Möglichkeit, das Ergebnis der Wahlkreise und das Gesamtergebnis der Gemeinde direkt im Ratssaal des Rathauses zu erfahren.

[Weiterlesen ... Ergebnisse der Kommunalwahl live im Ratssaal und Internet verfolgen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 25. April 2018

[Naturbad Beckersberg öffnet am 5. Mai 2018 – Neu: Freies WLAN auf der Liegewiese](#)



Endlich ist es wieder soweit! Das „Naturbad Beckersberg“ öffnet am 5. Mai seine Tore für die Badesaison 2018. Neben dem Schwimmspaß dürfen sich die Gäste ab dieser Saison außerdem auf einen neuen Service freuen: Das Beckersbergbad verfügt jetzt über das frei zugängliche und kostenfreie WLAN-Netz MobyKlick des Norderstedter Unternehmens wilhelm.tel. Mit MobyKlick ist die Anmeldung mit nur einem Klick erledigt und der Nutzer für vier Stunden mit dem WLAN-Netz verbunden.

[Weiterlesen ... Naturbad Beckersberg öffnet am 5. Mai 2018 – Neu: Freies WLAN auf der Liegewiese](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 24. April 2018

Vorverlegung der Wochenmärkte Ulzburg und Rhen

Terminänderung!



Aufgrund des Himmelfahrtstages am Donnerstag, den 10. Mai 2018 werden die Wochenmärkte auf dem Marktplatz Ulzburg und auf dem Marktplatz Rhen in der entsprechenden Woche auf Mittwoch, den 9. Mai 2018 von 8 bis 12 Uhr (Ulzburg) sowie von 14 bis 18 Uhr (Rhen) vorverlegt.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 23. April 2018

[Liebe Henstedt-Ulzburgerinnen und Henstedt-Ulzburger,](#)



am Sonntag, den 6. Mai, finden die Wahlen zur Gemeindevorvertretung und zum Kreistag statt. Als Bürgervorsteher und damit als Vorsitzender der gewählten politischen Repräsentanten unserer Gemeinde

bitte ich Sie: Nehmen Sie Ihr demokratisches Recht wahr und gehen Sie zur Wahl!

Die Entscheidungen, die die gewählten Kommunalpolitiker/innen treffen, greifen in unser tägliches Leben stärker ein als die meisten anderen politischen Themen, die auf Landes-, Bundes- oder Europaebene beraten und entschieden werden. So geht es häufig um Themen, die sich auf Ihre Wohnumgebung, Ihre Finanzen, Ihre Freizeitmöglichkeiten und letztlich Ihre Lebensqualität auswirken. Dazu gehören die Gemeindesteuern und Abgaben, also z.B. Grundsteuern, Gewerbesteuern, Hundesteuer oder Regenwassergebühren. Auch das Thema Straßenausbaubeiträge gehört dazu.

[Weiterlesen ... Liebe Henstedt-Ulzburgerinnen und Henstedt-Ulzburger,](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 19. April 2018

[Mehr Frauen in die Kommunalpolitik! „Politik ist eine viel zu ernste Sache, als dass man sie allein den Männern überlassen könnte!“](#)

Das humorige, aber sehr weise Zitat der Titelzeile stammt von Käte Strobel (1907 - 1996), einer der wenigen weiblichen Abgeordneten im Nachkriegsdeutschland und weist auf die Notwendigkeit einer gerechten Verteilung der politischen Macht unter den Geschlechtern hin. 1918 wurde nicht nur das aktive Wahlrecht für Frauen eingeführt, das Recht wählen zu dürfen, sondern auch das passive, mit dem Frauen überhaupt als Repräsentantinnen gewählt werden konnten. Trotzdem beobachten wir in der Politik, dass Frauen auch heute noch unterrepräsentiert sind, besonders im Kommunalen Bereich. „Aber es ist wichtig, dass Frauen an entscheidenden (politischen) Positionen vertreten sind, damit Interessen und Bedarfe von Frauen und Mädchen in der Gesellschaft Berücksichtigung finden können“, findet Svenja Gruber, Gleichstellungsbeauftragte der Gemeinde Henstedt-Ulzburg.

[Weiterlesen ... Mehr Frauen in die Kommunalpolitik! „Politik ist eine viel zu ernste Sache, als dass man sie allein den Männern überlassen könnte!“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 18. April 2018

Hannelore Hoger, geboren in Hamburg, zählt zu den profiliertesten deutschen Charakterdarstellerinnen. Als eigenwillige Kommissarin Bella Block wurde sie populär. Aber sie spielt und beherrscht auch viele andere Rollen in Film- und Theaterproduktionen, von "Die Artisten in der Zirkuskuppel", "Ratlos", "Die Patriotin", über Auftritte in Derrick und Tatort bis zu "Die Bertinis" und der jüngsten Heidi-Verfilmung reicht die Bandbreite ihrer Rollen. Hannelore Hoger, die als kantige und unnahbare Person gilt, erzählt jetzt zum ersten Mal ausführlich aus ihrem Leben. Aus ihrem Buch